

19. März 2024

1 von 1

Glasfaser-Infrastruktur im Stadtteil

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Ortsvorsteher Herrn Dipl. Ing. Andreas Kreher, technischer Geschäftsführer der Städtischen Werke Netz + Service. Herr Kreher erläutert anhand einer PowerPoint-Präsentation die Anfänge der Verlegung von Glasfaser im Jahr 1991 und den derzeitigen Stand. In Kassel wurden alle Schulen, alle Verwaltungen, Freiwillige Feuerwehren, Kindertagesstätten und die Ampel- und Signalanlagen angeschlossen. Mehrere Firmen und Industriebetriebe wollten ebenfalls angeschlossen werden. Diese Anschlüsse wurden immer im Linienbau getätigt, aber nicht in der Fläche.

Bei Baumaßnahmen versucht man möglichst die Straße nur einmal aufzumachen. Seit dem Ukraine-Krieg gibt es vermehrt Anfragen nach Anschlüssen an das Glasfasernetz aufgrund von Wärmepumpen, Wallboxen, PV-Anlagen etc. Ziel ist es, das Glasfasernetz auch in die Fläche zu bringen. Zusammen mit der Telekom werden die Städtischen Werke die Stadt Kassel und Vellmar anschließen. Das kann einige Jahre dauern. Der Stadtteil Philippinenhof-Warteberg wird wahrscheinlich im Jahr 2025/26 an der Reihe sein.

Der Anschluss wird kostenlos bis in die Wohnung zur Verfügung gestellt ohne vorher einen Vertrag unterschreiben zu müssen. Die Bürgerinnen und Bürger haben die freie Wahlmöglichkeit wann und bei wem ein Vertrag abgeschlossen wird.

Maximilian Bathon
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin